



Ejemplo que perdura

●¿Puede haber una acción más sublime que dar la vida por un ideal? El juramento que hacen los marinos de la Armada de Chile y que haría Arturo Prat es el siguiente: "Yo, Arturo Prat Chacón, juro por Dios y por esta bandera servir fielmente a mi patria, ya sea en mar, tierra o en cualquier lugar, hasta rendir la vida si fuese necesario; cumplir con mis deberes y obligaciones militares, conforme a las leyes y reglamentos vigentes; obedecer con prontitud y puntualidad las órdenes de mis superiores y poner todo empeño en ser un marino valiente, honrado y amante de mi patria".

Prat juró ante Dios y por la bandera que representaba a la patria y lo cumplió dando su vida, obedeció las órdenes de sus superiores: bloquear el puerto de Iquique, aún ante una desigual fuerza como un David ante Goliat, y demostró ser un marino valiente, honrado y amante de su patria.

Su ejemplo perdurará a través de los tiempos y Chile será siempre victorioso. Sea este un homenaje a la Armada de Chile en el Mes del Mar.

Marcos Concha Valencia